

Journal de l'école 3-6



Alors que le froid s'installe doucement, que les feuilles de chêne recouvrent les chemins et que l'ambiance de fin d'année s'invite à l'école, les enfants ont retrouvé avec plaisir un quotidien rythmé par les découvertes, les échanges et les moments partagés au sein de la classe.



Recycler et prendre soin de notre environnement

Ces dernières semaines, nous avons travaillé autour du recyclage et de la protection de la nature. Les enfants ont appris à reconnaître les différents matériaux et à les trier dans la bonne poubelle.

Dans cette continuité, nous avons recyclé du papier usagé pour lui donner une seconde vie en fabriquant de jolies cartes de Noël, alliant sensibilisation écologique et créativité.





Sorties et explorations d'automne

Une sortie au marché provençal d'Antibes a permis aux enfants de rencontrer les commerçants et de découvrir les saveurs de saison. Les épices choisies ont ensuite été utilisées lors de l'atelier pâtisserie. En classe, l'automne s'est poursuivi avec l'exploration des légumes de saison, notamment les champignons.



Côté artistique, nous avons découvert Van Gogh et réalisé une œuvre collective inspirée de La Nuit Étoilée. Ces préparatifs se sont poursuivis avec le spectacle réunissant toute l'école autour de chants, puis un grand déjeuner partagé, lors duquel la raclette a été une belle découverte pour certains enfants, dans un moment convivial et chaleureux.

Noël en préparation, tous ensemble

L'esprit de Noël a peu à peu envahi la classe. En cuisine, les enfants ont mis la main à la pâte pour préparer des gingerbreads et des boules de noix de coco, travaillant les quantités, les textures et le plaisir de faire ensemble.



Toute l'équipe vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année et vous adresse ses meilleurs vœux pour l'année à venir.

Au plaisir de se retrouver l'année prochaine !

